

ODILE DECQ

A punto de cumplir 40 años de carrera profesional, la arquitecta francesa tiene un portafolio con obras de diferentes escalas en países de Europa y Asia.

:12:



RESIDENCIA TEMBLEQUE

Con una arquitectura cálida y sobria, esta casa presume un equilibrio de colores y texturas.

:64:

PROPUESTA ALTUS

Detalles innovadores y una colección de arte en interiores seductores.

:32:

MUROS

DISEÑO Y ARQUITECTURA

ENTRE

REFORMA

Julio del 2016

twitter: @refEntremuros

NÚMERO 239

SÓLO PARA SUSCRIPTORES

HOMENAJE AL PAISAJE EXTERIOR



Casas
mediterráneas

Departamento Parque Reforma

SEDUCE CON CALIDEZ

Este inmueble de 248 metros cuadrados integra neutralidad y entornos acogedores



■ Las terrazas lucen espectaculares panorámicas.



Cortesía Héctor Armando Herrera

RICARDO DORANTES

Espacios cálidos, atmósferas contemporáneas y un colorido neutro pero llamativo dan vida al Departamento Parque Reforma, proyecto de la arquitecta Claudia López Duplan.

De acuerdo con la artífice, la propuesta está pensada para que predomine la naturaleza de los materiales, así como las impresionantes vistas del verde paisaje que rodea la vivienda.

Las áreas sociales son el corazón de este proyecto.

“Me interesaba mucho mantener la amplitud de los espacios, por lo que la sala y el comedor no tienen divisiones. La frontera entre ellos está definida por el mobiliario y la forma en la que se ubicó”, comentó López Duplan.

La madera es el elemento principal en todos los ambientes, así como la encargada de dictar la paleta de color en el proyecto.

“De las diferentes tonalidades y betas se desprende una rica gama de tonos ocres que se abren en un abanico que va del claro al oscuro”, explicó la arquitecta. “Lo anterior se complementó con las pieles de sillas y sillones, así como con acentos uva y naranja”.

Las áreas públicas de la casa se abren hacia la terraza, la cual tiene la misma longitud que la estancia, por



■ La recámara principal destaca por su neutralidad.

lo que se puede fusionar de forma natural si el clima lo permite.

“Valoramos mucho la ubicación del edificio, que es fantástica. Gracias a los ventanales se lograron aprovechar las vistas, por lo que la terraza juega un papel fundamental, al lograr la interacción de los interiores con el paisaje”, abundó la arquitecta.

TEXTURAS Y CONTRASTE

La distribución del departamento continúa en el family room, zona que marca la transición hacia las áreas privadas, y que, al mismo tiempo, fue pensado como un espacio flexible en el que se pueden desarrollar varias actividades.

“El departamento cuenta con

tres recámaras: la principal tiene un generoso baño y vestidor, la secundaria refleja una personalidad más dinámica y la de visitas puede ser utilizada como un cuarto de estudio o de lectura alternativo”, dijo la directora de la oficina López Duplan Arquitectos.

La creativa añadió al diseño una gran variedad de texturas, no sólo en el mobiliario, sino también en accesorios, elementos de ornamentación y piezas de arte.

Otro complemento ha sido la iluminación, que consiste en un sistema inteligente donde prevalece la luz cálida y algunas luces puntuales, con las que se crean diferentes escenas por la noche.



Las áreas sociales se aprecian como un solo y vibrante espacio.



Piezas de arte complementan el concepto de interiores.



El mobiliario de líneas ortogonales armoniza cada zona.



El vestidor da un ambiente amplio y confortable.



hygolet®
L.M.V.
higiene soluciones

"La mejor limpieza personal lograda"

BIDET=WASHLET



vidaBidet.



TOTO
WASHLET.



TOTO.



TOTO.



DURAVIT



victoria albert®



DORN
BRACHT